

令和4年産の五穀豊穣に感謝



11月23日（祝）滝川神社に於いて、新穀感謝祭が挙行されました。

今年もコロナウィルス第8波への対策もあり、JAの役職員に出席者を限定しての挙行となりました。

山岸組合長の祭文の中で「今年は春先の低温と風の強い状況もありましたが、全体的には概ね安定した天候で進み、水稻の作柄・品質も良い年となつた。今後も継続的な地域農業振興の推進に努めていく事が必要」として感謝と決意を込めた内容を述べられ結ばれていきました。

来年度も実り多き良い年となる様、期待したいところです。



新米即売会について



10月29日（土）、菜の花館前を会場に

「新米即売会」が開催されました。新型コロナウイルスの状況を鑑み「たきかわ農業まつり」は中止としましたが、代替として新米即売会を十分な予防対策を図った状況で開催されました。

また、芦別地区においても、11月5日



10月31日（月）、地域住民に安心をお届けする事もJA共済の使命とされていることから、JA共済地域貢献活動の一貫として、JA共済連北海道本部より滝川地区広域消防事務組合に高規格救急自動車が寄贈になりました。地域住民の皆様の救急搬送や方が一の事故に備えて頂き、皆様が安心できる救急活動に役立てて頂きたいと思います。

高規格救急自動車受納式



（土）、道の駅スタートラザ芦別を会場に新米即売会が開催されました。開店前から多くのお客様に会場へ足を運んで頂き、大盛況となりました。開催に向けてご協力頂きました皆様につきましては心よりお礼申し上げます。

大田 更紗



- ①広域営農センター販売部
- ②2年目
- ③農協職員としてより一層業務に励むとともに、中級資格取得に向けて頑張りたいと思います。

高瀬 恋奈



- ①金融共済部滝川支店
- ②2年目
- ③初級だけでなく中級や上級、他の資格取得を目指してこれからも頑張ります。

農協資格合格者 初級

- ①支店・部署
- ②勤務年数
- ③抱負

福内 ひなた



- ①金融共済部江部乙支店
- ②1年目
- ③これからも色々な資格に挑戦して自分に力をつけていきたいと思います。よろしくお願いします。

松浦 爽仁



- ①資材部 資材課
- ②2年目
- ③今回、農協資格認定試験の初級を合格いたしましたが今後も満足せず様々な試験や業務に向き合いたいと思います。

宮崎 香乃



- ①赤平支店 管理金融課
- ②2年目
- ③今年は3年目になるので、視野を広げて行動できるよう頑張ります。